

# Drogenprävention

Jennifer Blaine, Ex-Junkie, leistet Aufklärungsarbeit in der Schule am Mainbogen

Am 16.10.2019 besuchte die ehemalige Drogenabhängige Jennifer Blaine die Klasse 9b der Schule am Mainbogen. Frau Blaine berichtete offen und anhand vieler persönlicher Fotos, Texte und Zeichnungen von ihrem ehemaligen Leben als Junkie.

Alkohol, Heroin, Kokain, obdachlos – sie hat alles erlebt. Seit acht Jahren ist sie clean und im Methadon-Programm. Sie möchte aufklären, Jugendliche davor bewahren in den Teufelskreis Droge zu geraten und um mehr Verständnis für Drogensüchtige als Schwerkranken werben.

Warum greifen Menschen zu Drogen und kommen nicht mehr davon los?

Wie wirken Heroin und Crack?

Wie kam sie an die Drogen?

Frau Blaine beantwortete alle Fragen der Jugendlichen und gab einen intensiven und beeindruckenden Einblick in ihr Leben als Abhängige. Die Schüler/innen der 9b hörten ihr gebannt zu und waren ergriffen von ihrem Vortrag.

Nun wissen die Jugendlichen aus erster Hand, wie es passieren kann in eine Sucht hineinzurutschen. Frau Blaine, die nur „Jenny“ genannt werden möchte, hat die Jugendlichen erreicht und zum Nachdenken angeregt. Wir freuen uns darauf, Frau Blaine zukünftig auch in weiteren Klassen als Referentin begrüßen zu dürfen.



